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会  議  録  
 

会 議 の 名 称 見沼中学校区義務教育学校開校準備委員会  第６回ＰＴＡ部会  

開 催 日 時 
令和２年９月１５日（火）  

開会：午後７時・閉会：午後８時２５分  

開 催 場 所 総合福祉会館  第３研修室  

出席者（委員） 
氏 名 

多田昌樹部会長、杉澤肇副部会長、鯨井一男、長谷川賢一、     

福田貴司、飯田智之、福地一行、田口和伸、永沼竹彦、栗原利夫、

羽鳥修弘、國島将司  

欠席者（委員） 
氏 名 

 

事 務 局 諸貫学校教育部次長、柏瀬、小山、田沼  

会 議 内 容 （１）ジャージのプレゼンテーションについて  

会 議 資 料 
・プレゼンテーションの進め方  

・保護者投票について  

そ の 他 必 要 
事 項 

オブザーバー５名  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

部会長  

 

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  開会  

  

２  議事  

（１）ジャージのプレゼンテーションについて  

本日は、ジャージのプレゼンテーションとなる。ジャージの審

査があるので、女性のＰＴＡ役員と教職員の出席を要請し、本日

は５名の方が参加くださった。  

それでは、プレゼンテーションを開始したいと思う。進行は事

務局の方でお願いする。  

 

最初にプレゼンテーションの流れについて説明する。プレゼン

テーションは、１番目がＡ業者、２番目がＢ業者、３番目がＣ業

者になる。説明時間は１５分、質疑は１０分程度と考えている。

時間になったら、説明や質疑の途中でも打ち切らせていただくの

でご了承願いたい。  

なお、質疑の方法についてだが、挙手して一人ずつ質問し、そ

れに対して回答してもらうのが通常の方法だが、今日はジャージ

ということで、実物を触って確認する必要もあり、実物を見てい

るうちに聞きたいことも出てくるかと思う。そこで、質疑の時間

については、自由時間とするので、各自で自由にジャージを確認

したり、業者に直接個別に話を聞いていただければと思う。  

質疑が終わったら、速やかに審査票の記入をお願いする。審査

票は業者ごとに配布するので、お手元には１番目のＡ業者の物が

あると思う。Ａ、Ｂ、Ｃのいずれか１つに〇をつけて欲しい。次

の業者が準備している間に、職員が回収に回るので、提出をお願

いする。  

 

（業者準備）  
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事務局  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

それでは、Ａ業者の説明を開始する。時間は１５分になる。  

 

（業者説明）  

 

続いて質疑になるが、１０分間となる。自由時間とするので各

自でジャージの確認や業者への質問をして欲しい。  

 

（質疑）  

 

１０分経ったので、質疑は終了となる。これで、Ａ業者のプレ

ゼンは終了となる。  

 

（業者退室）  

 

次の準備をするのでしばらくお待ち願いたい。委員の皆様は、

審査票の記入をお願いする。  

 

（業者準備）（審査票回収）  

 

それでは、Ｂ業者のプレゼンを開始する。時間は１５分になる。 

 

（業者説明）  

 

続いて質疑になるが、自由時間とするので各自でジャージの確

認や業者への質問をして欲しい。  

 

（質疑）  
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事務局  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

部会長  

それでは、質疑は終了になる。これで、Ｂ業者のプレゼンは終

了になる。  

 

（業者退室）  

 

次の準備をするのでしばらくお待ち願いたい。委員の皆様は、

審査票の記入をお願いする。  

 

（業者準備）（審査票回収）  

 

それでは、Ｃ業者のプレゼンを開始する。時間は１５分になる。 

 

（業者説明）  

 

続いて質疑になるが、自由時間とするので各自でジャージの確

認や業者への質問をして欲しい。  

 

（質疑）  

 

これで、Ｃ業者のプレゼンは終了になる。  

 

（業者退室）  

 

委員の皆様は、審査票の記入をお願いする。回収が終わったら、

審査結果の発表と追加候補の審議を行いたいと思う。  

 

（審査票回収・集計）  

 

プレゼンテーションの審査の結果、保護者投票にかけるジャー
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事務局  

 

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

 

ジを選出するわけだが、まずは各業者の１位のジャージが自動的

に選出される。その後、委員の皆さんの審議により、２位以下で

良いジャージがあれば追加で選出することになる。  

それでは、集計結果について事務局より報告をお願いする。  

 

集計結果は、Ａ業者について、０ .５となっているものについて

は、丸が２つついていたものがあったので、按分させていただい

た。Ａ業者については、Ａが１０．５点、Ｂが１点、Ｃが５．５

点ということで、１位はＡとなった。Ｂ業者については、Ａが１

点、Ｂが６点、Ｃが１０点ということで、Ｃが１位となった。Ｃ

業者については、Ａが２点、Ｂが２点、Ｃが１３点ということで、

Ｃが１位となった。投票結果については以上である。  

 

それでは、各業者１位のジャージは、Ａ業者はＡ、Ｂ業者はＣ、

Ｃ業者はＣとなり、保護者投票に進むことになった。  

続いて、２位以下のジャージの協議をしたいと思う。必ずしも

追加候補を選ぶ必要はないので、まずは追加候補を選出するかに

ついて、ご意見をお願いする。  

 

Ａ業者のＢとＣだけ、裾にフライスがついていた点が他のジャ

ージとは違い、大きいジャージの場合、対応できるところが魅力

だと思うので、一つ入れてもいいかと思う。  

 

それでは、ジャージの裾について、特殊な機能がついているも

のもあり、Ａのみでなく、Ｃも候補に入れたらどうかというご意

見が出されたが、いかがか。点差的には１位と５点差である。Ｂ

業者の２位は４点差、Ｃ業者の２位は１１点差である。３点で絞

るか、それとも、Ａ業者のみ２点展示するか、ご意見はあるか。  
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部会長  

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

（意見なし）  

 

決めたいと思うが、挙手でお願いしたい。３点に絞り、行うこ

とに賛成の方。  

 

（挙手少数）  

 

Ａ業者のＣも入れることに賛成の方。  

 

（挙手多数）  

 

圧倒的多数ということで、展示につきましては、Ａ業者のＡと

Ｃ、Ｂ業者はＣ、Ｃ業者はＣの４点ということでよいか。  

 

（承諾）  

 

それでは保護者投票には、この４点をかけることとする。  

保護者投票について、補足説明があるので事務局よりお願いす

る。  

 

「保護者投票について」をご覧願いたい。前回までに話し合っ

ていただいた内容もあるが、確認の意味でまとめさせていただい

た。  

投票者は現在の小１～中１のいる世帯で、兄弟姉妹がいる場合

は１投票とする。そのため、配布方法は学校を通じ、兄弟姉妹の

中の最上級生へ投票用紙を配布する。  

展示日についてだが、学校の日程のうしろにかっこ書きになっ

ているのが、保護者が集まる行事になる。展示日はこの日を中心

に４日程度とした。公民館については土曜日曜で予定した。  
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部会長  

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

事務局  

 

Ｂ委員  

 

 

 

 

その他についてだが、温故創生のジャージ特別号を作成予定で

ある。ジャージの保護者投票の案内、ジャージの写真及び業者の

ＰＲ等を載せる予定である。配布前にＰＴＡ部会の皆さんには確

認していただく予定のため、お願いしたい。  

委員の皆さんに協議をしていただきたいことがある。展示方法

についてだが、メーカーから聞かれたこともあるが、メーカーが

わかるタブやロゴは入れたままでよいかである。人によっては、

このメーカーは愛着があるから投票するとか、昔このメーカーを

買ったら良くなかったから投票しないとか、そういったジャージ

実物以外の部分も評価材料になってしまう。メーカーの普段の活

動の結果なのでそれを含んで評価するという考えもあると思う

し、あくまで良いジャージを選ぶという観点であればメーカー情

報を出さずに評価してもらうという考えもあると思う。この点を

協議願いたい。  

 

今事務局から説明があった、メーカー名を隠して展示するか、

出して展示するかだが、委員の皆様、オブザーバーの皆様の意見

をお願いしたい。メリットとデメリットについて、そういうこと

を挙げた業者もいるということだが、いかがか。  

 

これは展示するときは金額も一緒に出すのか。  

 

出す。  

 

例えばＡ業者だが、デザインが今回落選したＢにも別のマーキ

ングがあり、これは選べるという話をしていたが、このメーカー

を使えば、こういうマーキングが提案されていたというものを補

足的に出し、そこまで選択肢が広がったり、提案力が違うとなる

のか。  
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部会長  

 

事務局  

 

 

部会長  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

部会長  

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

事務局、そういうことは可能か。  

 

可能だと思うが、そこもデザインの一部と考えれば、あくまで

今回のデザインが入った状態の展示を考えている。  

 

基本的にはこの中で決まるが、ロゴはこちらの方がいいとか微

調整は、この部会で決定ということなので、その辺は最終的には

救済されるのではないかと思う。  

その他、ご意見はあるか。  

 

消費者は、メーカー名も含めて判断すると思うので、私は入れ

たほうがいいかと思うが、皆様のご意見を聞きたい。  

 

消費者はメーカー名も含めて判断するから入れたほうがいい、

という意見が出されたが、入れるということでよいか。  

 

（承諾）  

 

それでは、メーカー名がわかる情報は残して、保護者投票にか

けたいと思う。以上で、本日の協議を終わりにする。  

今後、この部会で審議する内容として、ＰＴＡ行事と新校ＰＴ

Ａへの繰越金がある。４校をひとつにまとめる必要があるので、

まずは部会長、副部会長、各校の教頭でたたき台を作ってから、

委員の皆さんに審議していただきたいと考えているがよいか。  

 

（承諾）  

 

それでは、次回までに、たたき台を作って参りたいと思う。  
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事務局  

 

 

 

 

 

 

 

では、事務局にお願いする。  

 

３  次回の会議の日程・会場について  

 日時：令和２年１０月２０日（火）午後７時  

会場：総合福祉会館「やすらぎの里」第３研修室  

制服とＰＴＡ行事、新校ＰＴＡへの繰越金について審議する。  

 

４  閉会  

 


